

Aucune session du dialogue inter-burundais avant la tenue du référendum

@rib News, 18/04/2018 Source Xinhua Le ministre de l'Intérieur et de la Formation patriotique burundais a annoncé mardi qu'aucune session du dialogue inter-burundais ne pourrait être tenue avant le référendum prévu pour le 17 mai 2018.

L'annonce a été faite par Tence Ntahiraja, assistant du ministre de l'Intérieur et de la Formation patriotique, au cours d'un point de presse qu'il a animé mardi matin. "Que ce soit le gouvernement, que ce soient les partis politiques, le message est clair : avant la 17 mai 2018, il n'y a aucune session qui peut être tenue", a souligné M. Ntahiraja. Au cours d'une réunion tenue par le ministre de l'Intérieur et de la Formation patriotique, Pascal Barandagiye, les dirigeants des partis politiques "ont demandé au gouvernement et à [l'ancien président tanzanien William Mkapa, chargé de faciliter le processus,] de suspendre toutes les activités des partis politiques qui ne sont pas dans le sens de l'avancement du processus référendaire du mois de mai 2018". L'Union africaine et les Nations Unies ont exprimé leur inquiétude quant au retrait du Burundi du dialogue inter-burundais jusqu'à la tenue du référendum constitutionnel. Le dialogue devait se tenir à partir du 25 avril 2018 à Entebbe, en Ouganda.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});